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○上野南部丘陵地の開発計画はどうなっているか。

　伊賀市議会議長　様

　　　 平成２８年度議会報告会５班

平成２８年１１月２１日

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

班長　　近森　正利　

○伊賀鉄道の老人無料化の話があるがどうなのか。

　ドアツウドアのほうがいいのでは。

○汚水処理施設に関して年内に話を聞かせてほしい。

　ゆめが丘が参考になるのではないか。

○伊賀市で総合計画をいろいろ立てているが、実施状況の報告が無い。

　川上ダム完成後特に心配である。

○桐ヶ丘の避難場所として中学校がなっているが機能しないのではないか。
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